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 Einfache Anfragen 2022-401 

73 083.40 Verkehr; Öffentlicher Verkehr; Bahnverkehr P 
 Petition SP "für eine Überdachung des Perronzugangs in Busswil"; aktueller Stand 

 

Bühler Hans Ulrich, SP: Am 18.05.2022 hat die Fraktion SP Lyss und Busswil der SBB eine 

Petition bezüglich einer Überdachung der Rampe am Bahnhof Busswil übergeben. Laut der 

SBB sind diese nicht verpflichtet, diese Rampe zu überdecken - die Gemeinde habe die Mög-

lichkeit die Überdachung zu zahlen. Die Verhandlungen blieben ergebnislos. Vor einer Woche 

konnte im Bieler Tagblatt folgendes gelesen werden: «Die SBB hat sich nach harten Verhand-

lungen zur Kostenübernahme aller Rampen und Treppen sowie der Überdachung der Rampe 

Nord und des Perrons Bahnhof Brügg bereit erklärt.» Dieses Vorhaben kostet wesentlich mehr 

als die blosse Kostenübernahme der Überdachung der Rampe in Busswil. Dazu kommt, dass 

die Gemeinde den Bahnhofzugang auf der anderen Seite übernimmt. Hat sich die SBB bezüg-

lich dieser Petition bereits gemeldet und werden die Verhandlungen ähnlich hart geführt, wie 

dies der GR in Brügg gemacht hat? Es kann ja nicht sein, dass an einem Ort alles übernommen 

wird und am anderen Ort wird nicht einmal die Überdachung übernommen. Mit der Gemeinde 

Brügg existiert ja nun ein Präjudizfall ganz in der Nähe von Lyss. 

 

Nobs Stefan, Gemeindepräsident, FDP: Die Antwort der SBB ist bei der Gemeinde Lyss ein-

getroffen. Diese sollte im GR an dem Tag behandelt werden, als der Artikel im Bieler Tagblatt 

publiziert wurde. Der GR ist angesichts des Artikels über den Bahnhof der Gemeinde Brügg mit 

der Antwort der SBB nicht einverstanden. Am nächsten Tag ist ein Treffen mit der SBB geplant. 

Es werden Verhandlungen mit der SBB stattfinden, insbesondere auch wegen der neuen Aus-

gangslage bezüglich dem Bahnhof in Brügg.  

 

 

 


